《 校訓 》 元気に 仲良く しっかりと



学校だより

宇和島市立宇和津小学校 令和5年6月28日 発行 第 4 号 文責 教頭 https://uwatsu-e.esnet.ed.jp/

早いもので、1学期も残り3週間となりました。本校では、4月からこれまで感染症の広がりもなく、学校行事やPTA活動を予定通り実施することができています。今後暑い日が多くなり、感染症だけでなく熱中症の心配も大きくなります。引き続き、お子様の体調管理に御留意いただきますようよろしくお願いいたします。

校区別人権・同和教育懇談会【6月11日】

各学級で、人権・同和教育のねらいを明確にした道徳科や学級活動の授業を通して、人権意識の高揚を図りました。参観者を制限なしで開催することができ、多くの保護者や地域の方々に来校していただきました。ありがとうございました。

















今後も、自分の大切さとともに他の人の大切 さを認めながら、支え合う仲間意識を高めてい きたいと思います。また、身の回りにある様々 な人権問題の解決に向けて、協力して取り組む 意欲や技能、態度の育成に努めます。

救急救命法講習会·PTA親善球技大会【6月11日】

宇和島消防署から2名の講師をお招きして、救急救命法講習会を開催しました。今回は、夏休み中にプール監視を担当する保護者を中心に、40名以上が参加しました。心臓と呼吸が止まっても、心肺蘇生やAED(自動体外式除細動器)などの応急手当を行えば、救命の可能性はおよそ2倍になります。これからも、多くの保護者の方に、応急手当の知識と技術を身に付けていただきたいです。

また、同日午後から、4年ぶりにPTA親善球技大会を開催しました。 運動場の状態がよくなかったため、ソフトボールは中止としましたが、体 育館で行ったソフトバレーボール大会は、大いに盛り上がりました。参加 してくださった皆さん、本当にお疲れ様でした。

市P連親善球技大会は、7月30日(日)開催予定です。選手の方々、 よろしくお願いいたします。







保健集会【6月27日】





今回の保健集会のテーマは、「熱中症を予防しよう!」でした。前半は、保健委員の読み聞かせや動画視聴、○×クイズを通して、熱中症予防の理解を深めました。後半は、熱中症になった場合の、具体的な手当の仕方を全校で考え、学ぶことができました。

毎年、熱中症で命を落としてしまう事案が、全国で発生しています。御 家庭でも、熱中症予防について話し合う機会を持ってみてください。

7月 主な行事予定

- 5(水) 水泳参観日(1・2・3年)
- 6 (木) 水泳参観日 (4·5·6年)
- 13(木) 1学期末個別懇談会
- 14(金) 1学期末個別懇談会
- 19(水) 給食最終日
- 20(木) 1学期終業式







水泳練習頑張っています! 【 市水泳記録会 7月21日(金) 】